

Gelungene Wienfahrt

Begeistert waren alle 60 Teilnehmer unserer Städtefahrt, die uns diesmal nach Wien führte. Ein abwechslungsreiches Programm erwartete die Mitfahrer. Kultur und Geschichte von Wien wurden an zwei Tagen von sachkundigen Stadtführern vermittelt. So standen u.a. Besichtigungen in Schloss Schönbrunn, Sissi Museum, Hofburg, Kaisergruft, Wagenburg..... auf dem Programm. Unvergessen bleiben den Teilnehmern sicherlich auch die Fahrt in die Wachau, Kloster Melk und der Abend in Grinzing, wo der gesellige Teil der Fahrt seinen Höhepunkt fand.



Gruppenfoto vor Schloss Belvedere

Ein Mitbringsel aus Wien hat die Ortsvorsteherin Margret Geiger in ihrem Gepäck. Beim Sperrmüll in den Straßen von Wien fand sie einen alten „Klostuhl“, wahrlich eine Attraktion! Was genau mit diesem edlen Teil passieren wird, war bis zur Rückfahrt noch nicht klar. Doch jeder, der Margret kennt, weiß, dass ihr irgendetwas Originelles dazu einfallen wird. Lassen wir uns überraschen!

